

ACTA DE GANADOR

4° Edición del CONCURSO DE RELATOS

En la ciudad de Bogotá, siendo las **5:00 p.m.** del día **6 de mayo**, el jurado designado para evaluar las obras participantes en el concurso de Relatos: **Relatos Negros**, conformado por:

- **Jurado 1 primea fase**
Equipo de profesionales de Biblioteca, ajeno al concurso, quienes escogen cuatro finalistas, de los cuales se destacan:
 1. El crimen perfecto
 2. El relato sin nombre
 3. Ausencia
 4. Sentencia
- **Jurado 2 Segunda fase**
- Autor invitado quien otorga primer y segundo lugar:

Perfil del Invitado

Reynel Gómez, Escritor nacido en Ibagué, Tolima, participante en múltiples talleres de poesía y narrativa de la red Relata. Ha publicado varios cuentos en la revista Universitaria Descalzos o en Chancletas de la Universidad de Ibagué. Autor de la editorial Escarabajo, con el libro *Costumbres de un Animal Desnudo*. Además, ha publicado sus poemas en las antologías *Morir es un país que amabas poesía y memoria por nuestros líderes y lideresas sociales*, así como también en Hexágono Natal antología de poetas tolimenses.

ACUERDA:

1. **Declarar como ganador del concurso** al relato titulado "**Sentencia**", perteneciente a Anderson Rojas Rojas
2. **Otorgar el segundo lugar** al relato "**El relato sin nombre**", presentado por Andres Felipe Casallas Velasquez

FUNDAMENTOS DE LA DECISIÓN:

- **Primer lugar "Sentencia":**

El jurado seleccionó esta obra por cumplir de manera sobresaliente con los criterios de evaluación, destacándose por:

- **Uso adecuado del idioma:** Precisión lingüística y riqueza expresiva.
- **Creatividad narrativa:** Originalidad en la trama y desarrollo del relato.
- **Apropiación del género:** Atmosfera de **misterio y tensión** que cautiva al lector hasta el desenlace.

- **Segundo lugar "El relato sin nombre":**

Se reconoce esta obra por su **estructura sólida, profundidad en los personajes y contribución al género propuesto**, aunque con margen de mejora en su ritmo narrativo y precisión de la persona que narra.

CONCLUSIÓN:

Ambas obras demostraron un alto nivel literario, cumpliendo con los objetivos del concurso. Se extiende esta acta como constancia oficial del fallo, agradeciendo a todos los participantes por su entusiasmo y aporte a la literatura.